

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Orihuela un mes. 0'50 pts.
Fuera un trimestre. 2'00 »
Número suelta. 0'15 »
Id. atrasado. 0'25 »

EL ALACRAN

ANUNCIO.

Se admiten anuncios, suscripciones y reclamaciones en la Redacción, así como toda la correspondencia.

PERIÓDICO IMPARCIAL

DE LITERATURA É INTERESES MATERIALES.

AÑO I.

Redacción y Administración S. Juan 28.

NÚMERO 13.

TORMENTAS CONSERVADORAS

La conducta que sigue el partido conservador en el poder, produce honda agitación en todos los espíritus y un gran descontento en todas las esferas sociales.

Gastado el corazón, despreciando hoy lo que ayer adoraban, y odiando á todos los que tienen ideas elevadas y rectitud de criterio, caminan los hombres que nos gobiernan, alimentándose de infracciones y desaciertos, nacidos de sus afanes ambiciosos.

La práctica de sus procedimientos, siempre torpe, cuando no peligrosa, es refractaria al movimiento moderno de toda nación amante del progreso, y su política está representada por la negación y el ataque; por eso nada bueno se ha de esperar de su paso azaroso y despechado por las regiones del Gobierno.

Más bien que partido político, debe considerarse como una amalgama de materia perniciosa, de criterios negativos; de sentimientos opuestos á las necesidades públicas, y de soberbia y apetitos absorbentes.

El rasgo característico de este partido es la carencia absoluta de fé en el sufragio universal, y se ha visto el odio mortal que le profesa, ya creyendo que los comicios son un juego de ventaja, ya conceptuando los votos de los electores como inútiles peones dispuestos en el tablero oficial para contribuir al gran jaque meditado contra la voluntad y los sentimientos del país.

Quien así obra, no puede ser apto para afianzar el orden, la libertad y el progreso sobre la base de las instituciones.

Al pueblo que cumple con la ley más noble y más santa, que es el trabajo, y que tantas batallas ha reñido para llegar al goce de sus derechos, no se le debe conside-

rar como esclavo que vende el voto.

Las escuelas políticas que se postran de hinojos ante todas las tiranías, que confunden el derecho con el hecho, son plantas malditas, cuya sombra envenena el corazón y agota la inteligencia.

En el partido gobernante cunde el desaliento, y se prevee, en término no lejano, un fin desastroso, originado por la funesta política que se desenvuelve en las esferas del gobierno.

Teme, con sobrada razón, el espantoso descalabro que ha de sufrir muy pronto con motivo de las elecciones de diputados á Cortes, y sabe perfectamente que su impopularidad le coloca en una situación difícil y desairada que hace imposible toda gestión ministerial.

Carece de prestigio moral; por más que haga, no conseguirá llevar á los colegios electorales la eficacia de viejos amaños.

El partido que combatió duramente en la oposición el proyecto de ley de sufragio, no puede practicarle con sinceridad. Ante la evidencia de que el sufragio no ha de ser en manos de los conservadores, instrumento apropiado para que el país exprese claramente su voluntad, toda vez que antes de velar por su prestigio, conservando su pureza, han de procurar desacreditarlo, desnaturalizándolo en su provecho por todos los medios que les facilita su posición.

El partido conservador quiere aparecer ante el país con una suma artificial, adquirida por la presión, el miedo y las argucias, obligando á los pueblos á que olviden su libertad é independencia.

ACTUALIDADES.

Ya han pasado las fiestas de Navidad y con esto ha vuelto la paz al hogar doméstico, pues estos días á pesar de ser

de felicidad y bullicio hay disgustos en el seno de muchas familias.

Y no me digan Vds. que nó, pues, ¿quién está libre de una suegra más ó menos carnívora ó de una de esas esposas que tienen por costumbre el no parecerle bien nada de lo que piensa ó hace el marido?

Por desgracia para ellas existen muchas familias de estas. Nosotros conocemos á una de estas que tuvo un disgusto el día de Noche-buena, pero un disgusto de esos que forman página en la historia interna del hogar doméstico.

Supónganse Vds. que entre la suegra y esposa de D. Panfilito joven abogado por convicción, le propinaron una papaliza de bocados y pellizcos, que el pobre anda por esas calles con la nariz vendada á causa de un bocado que le dió su mamá política de rabia por no haber salido premiado el número de un billete de la última extracción, en el que jugaban siete reales.

Y no es el 15,020 y demás compañeros premiados los que han originado disgustos estos días, sino oigan Vds. lo que nos dice Doña Leona Ronquera de Garganta, que tiene que llevar todo el peso de la casa por estar imposibilitado su esposo D. Pantaleón Garganta de Gato á consecuencia de un aire colado que le cogió en Cangrejos, isla del Océano Atlántico. Equinoccial en la embocadura del Orinoco en la costa de Caracas, donde le envió un médico recién licenciado á que tomara aquellos vientos para ver si se mejoraba de unos fuertes dolores de hígado que le daban los martes al oscurecer á causa de un atracon de higos chumbos que tuvo cuando estudiaba la carrera de veterinario que ejerció durante muchos años en Benferri.

Pues bien, esa señora nos decía.

—Miren Vds. Srs. Alacranes, el martes pasado tuve un disgusto mayúsculo, es el caso que encargué á mi esposo que enviase targetas felicitando á las pascuas á todas las personas de viso, mientras yo me echaba por esos mundos de Dios haciendo provisiones; pues bien, despues de andar toda la tarde peleando con las verduleras, volví á casa satisfecha de mis compras, sobre todo la de una pava vacunada que me costó cuatro pesetas, y ¿que dirán Vds. que me encontré en el nido de mis amores?

Que el mayorcito de los retoños de mi corazón el Blesidito se había bebido una botella de tinta china que tenía su padre para teñirse el pelo y el menor

Damasito se había comido una barra de cosmético creyendole chocolate del Barco. Calculen ustedes, como habremos pasado las Pascuas, yo lo siento por la pava que la pobre ha venido tan á menos que se ha quedado como mi Atanajildita cuando terminó las relaciones con Arturin, hijo del sacristán de Vitigudino.

Como ven Vds. caros lectores no todo ha sido felicidad en las Fiestas pasadas, no obstante, hay quien ha tenido satisfacciones sin límites, pues también hay familias modelos, la de Pepitoria, por ejemplo, han sido los más felices de la tierra, calculen Vds. que cuando estaban en pleno banquete familiar recibió el esposo la noticia del fallecimiento de su suegra.

Solo me resta saludar á mis pacientísimos lectores y desearles prosperidades mil en el nuevo año gr, hasta el que se despidе,

CLOTALFO.

ESPAVILADOS

El famoso verso «Los pocos sabios que en el mundo han sido» del inmortal maestro Fr. Luis de León nos indica muy magistralmente la verdad de cuanto sucedió por *aquel entonces*, hasta su tiempo, y sigue sucediendo por *este ahora* respecto á Sénecas y Salomones; nos dice claramente que la pródiga, madre común, naturaleza no ha sido muy pródiga para engendrar y darnos sabios.

No obstante esta verdad, tan crecido es el número de pretendidos sabios como menguado es el de los que realmente lo son.

Hoy día, los sabios tienen varias ramificaciones; la de los listos, la de los que no son tontos, la de los que *no se la dejan pegar*, la de los dispuestos y, entre otras muchas más, hasta la de los pillos.

Parece haber muchos listos, por que los tontos pretenden saber y se confunden con los pocos que saben que, á su vez, también se asemejan á los tontos por sus rarezas.

Detengámonos un momento con el listo literato.

Alguno de estos conozco yó que escriben *cuadrado*, *bacalado*, *probabilidades* y otras piedras preciosas que desdeña la joya literaria, no obstante la gran dosis de *intencion* con que suelen ir sauradas tales palabrejas.

Y menos mal si la mision de estos señores no traspasara estos limites. Así como hay animales que no sirven más que para causar daño, algunos escritores conozco yo, críticos por vocacion, que no sirven más que para demoler con la piqueta destructora que forma su, casi siempre, mal afiladas plumas, lo poco, malo ó bueno, que hacen los demás, y que, dicho sea de paso, ellos no saben hacer, por lo que no puedo decir si, al ejercer su particular mision, se ven dominados por la envidia ó por el deseo de cumplir aquella obra de misericordia que manda enseñar al que no sabe.

¡Pues no digo nada de los que aseguran que el que ha escrito ha plagiado, que el que escribe plagia y que el que escriba plagiará!... No les digais á estos *listos* que nuestro papá Adan le escribía cartitas á mamá Eva cuando se marchó á inspeccionar el istmo de Suez ó cuando se fué á la Habana en globo, porque os contestarán:—«Es que Adan plagia-ba en sus epístolas á Castelar.» Este irrefutable argumento os hará discurrir un tanto, por breve rato, sobre si Castelar es un *adan* ó si Adan tenia algo de charlatán. Pero nada más.

Entre los *lumberas* que les ha dado la detestable manía de enristrar la pluma, hay algunos que no saben escribirle á sus papás pidiéndoles el aguinaldo y que se dedican á tratar, sin embargo, cuestiones de suyo importantes y difíciles de resolver y que resuelven con pasmosa facilidad; con una facilidad, que será el asombro de las generaciones venideras.

Mudemos de decoración.

Tambien tenemos de esos que se ha dado en llamar dispuestos, que lo mismo sirven para un barrido que para un fregado.

Indicadle á Perencejo que deseais os fria un huevo que quede mas bien duro que blando y vereis como interrumpe la la paliza que le está propinando á su chico de *enmedio* con motivo de haber dicho este que le gustaba guisar. A los niños hay que quitarles las malas costumbres que pueden tener, pero un hombre hecho y derecho puede muy bien ponerse á freir un huevo sin que por esto caiga en falta.

Ya que de los *listos* me ocupo no quiero dejarme en el tintero a Arturito... ¿este que si es un chico como pocos! ¡Qué trato! ¡Qué conversación!

A los dos meses de edad ya dejaba ver que no se mamaba el dedo... ¡con decir que le guiñaba un ojo á su ama!...

Tiene trato con todo Madrid, es popular por las propinas, escribe en muchos periódicos, va al Real, y *hasta* mira á la reina. ¿Qué tal?

Que no concluye la carrera? Eso á mí que me importa, la cuestión está en que es listo y que *nadie se la pega*.

Que es *gomoso* y que se pega consigo mismo? Bueno. Pero alterna y sabe apreciar y sabe distinguir y sabe darse *pisto* y sabe... lo que no deja de saber.

En el juego tambien se ven muchos *listos* que cifran su felicidad en que se les llame *pillos*.

¡Pero de que pillarías se valen para engañar á la voluble Fortuna! ¡Cuanta pillada! ¡Lo que sabén!

Lástima es, que á veces queden quebrantadas sus cábalas por las indiscreciones de los demás.

Si gana un jugador, no arrimamos á él; una mirada vuestra mas penetrante

que las ordinarias le puede perder, no le distraigais, pues está en buena *racha*, el pillo ha pillado juego y cualquier cosa puede turbar el curso de los naipes; en aquel instante, gracias á su penetración vé llegar las cartas antes que estas se hayan puesto en camino. Si, para los jugadores los naipes proceden con cierto orden y una vez sorprendido este, poseen la piedra filosofal. Eso si, un cambio de corte ó de barajas, una alteración cualquiera, la vista de un *inglés*, una petición de dinero, un consejo indiscreto, pueden irrogar funestas consecuencias y... lo repito... si un jugador gana no os acerqueis á él porque toda su *pilleria* vendria al suelo.

Si pierde le vereis inquieto mudar de sitio, el mismo Selgas lo ha dicho, cambiar de barajas... Despues de agotadas sus fuerzas encuentra en cualquier incidente la causa de su desgracia: la luz, la mesa, el silencio ó el ruido... todo ha sido causa de su ruina menos él, porque él ha jugado con todas las reglas del arte, con toda lo *pilleria* que sabe.

Ya habeis visto á este hombre *listo*, que por sus vanas creencias se despende que no comete más que tonterias.

Ahora, caro amigo lector, ó lectora amiga, voy á presentarte al *vividor*, al hombre que *sabe vivir*, á otro sabio del siglo de las luces, á otro pobre tonto.

Aquí le teneis; es un hombre que no gasta más que lo preciso y que no presta por no perder la amistad del favorecido, que no se ha casado para no tenerle que comprar polisonas á su mujer, que tiene un amigo boticario y otro médico para ahorrarse parte de los gastos de una enfermedad, que dá cada *sablazo* que tiembla el *perno* que parece un mendigo por lo económico que presta dinero al 50 por ciento, lo cual no es de muy *vividor* hoy día que hay quien lo encaja al 150 por ciento; que tiene por norma los repugnantes consejos; «Al progimo contra una esquina» y «Dame pan y dime tonto»...y en fin, es un sugeto de esos, que si se echan á vivir como él, los demás, no habria quien vivir pudiera.

Muchos sabios hay más, pero, por no ser yo suficientemente *listo*, me veo precisado á interrumpir un trabajo que no entiendo y que estoy echando á perder.

G. PONZOÁ.

PICADAS INOFENSIVAS.

CANTANES ORCELITAEOS.

Siempre me tienes tres horas esperándote, Consuelo; por lo pesada, pareces la Brigada de Bomberos.

Háme dicho no sé quien que el partido fusionista tiene poco de partido pero mucho de *partida*.

Segun yo veo, el partido llamado conservador se vá quedando sin plumas como el gallo de Morón.

Dice la gente que *dice* todo lo que no le importa que el partido fusionista se está poniendo las *botas*.

En un *establecimiento* de la antigua Plaza Nueva dicen que por poco precio se venden muy buenas brevas.

Cuando los gatos crien plumas y ciertos *séres* cabeza, entonces, quizás... quizás tengamos la luz eléctrica.

VENENO.

Como en otro lugar indicamos, el sábado por la noche hubo un conato de incendio en la casa número ro de la calle de Santiago.

Pocas veces ó ninguna hemos tenido ocasion de observar el desdichado servicio de incendios que hay por esta tierra, pero en la noche del sábado tuvimos el sentimiento de convencernos de que para nada sirve ese conjunto de complicados é inútiles *artefactos*, impropiamente llamado Brigada de Bomberos.

A la media hora próximamente de haberse dado la voz de alarma, vimos avanzar por la calle de Santiago á modo de procesion, y con un orden digno de la más solemne, á una parte del Cuerpo de Bomberos precedida de dos faroles muy caprichosos y hasta elegantes.

Cuando la Brigada de Bomberos se hallaba ya en el sitio del siniestro, empezaron á dar señales de lo que ocurría las campanas de las parroquias.

Un aparte. Segun pudimos comprender, dichas campanas no pueden tocar, indicando un incendio al menos, hasta que no lo ordene la primera autoridad.

Al dejar oír las campanas sus tardios toques, empezó á acudir gran número de curiosos que entorpecieron más las operaciones de ir y venir que se estaban practicando.

Y las campanas seguian tocando.

Despues (preparéense ustedes á aplaudir) se dispuso que los guindillas fuesen en busca de los *carricos de aguador*, pues aunque en la casa de la ocurrencia habia un pozo, no habia ninguna manga apropiado para extraer agua de él con la prontitud necesaria.

Y las campanas seguian tocando sin que por ello brotase agua de ninguna parte.

Y la gente se alarmaba.

Y ni los aguadores ni los guindillas oían las campanas pues no aparecian.

Si el siniestro á que nos referimos en vez de no tener importancia llega á tener alguna, tal vez estuviera el Arrabal Roig hecho escombros á estas horas.

¿Pero no se podia hacer nada en obsequio á nuestra cultura, mejorando un *tantico* asi (señalando una *miaja*), nuestro pésimo servicio de incendios?

Señores concejales y cabeza visible de los *idem*: ¿se creen ustedes, por ventura, que para administrarnos no tienen mas que asistir (cuando asisten) á una sesión de Ayuntamiento semanal, en la que no hacen ustedes otra cosa que aprobar cuentas y firmar credenciales y cesantías?

Nada de eso, amigos nuestros; hay que aguzar las mollaras para dar solución á muchos problemas que tenemos que resolver; hay que acordarse de las *quemias*, del alumbrado y de... otras cositas.

Las elecciones municipales ván á ser pronto, y es muy probable que se presenten cuatro *barbianes* que, por historia, son populares. Si se presentan, y ediles salen, estoy seguro de que al instante elogiaremos bienes y males; y de que luego, como ahora y antes, progresaremos nó hacia delante, y aplaudiremos, como *osíés* saben, con un *calor refrigerante*.

Dicen de Aranda del Duero que el Gobernador de aquella provincia no deja un instante de su mano al Alcalde de aquella localidad.

¡Quién pudiera escribir otro tanto!

Ayer trinaba Marcial porque le dijo su suegra que para ser concejal no tenia ropa negra.

El día 24 tampoco se cantaron los acostumbrados villancicos en la tradicional misa de Gallo.

Por lo visto en todas las esferas cuecen habas.

De nada sirvió que llamáramos al atención por no haberse cantado aquellos la víspera de la Purísima, como ustedes habrán visto.

Decididamente se han propuesto que las fiestas religiosas decaigan y lo van á conseguir.

En la Catedral, no faltó quien digera en la misa de Gallo:

—Esto se vá. Dentro de dos ó tres años ya no vendrá nadie á esta misa.

Mirándolo despacio ya no tenemos más remedio que resignarnos á no oír villancicos porque el obstáculo que se presenta no se puede obviar: figúrense ustedes que los sochantres no quieren asistir á los ensayos... ¿qué tal?

Quién se atreve con ellos? Nadie! Buenos chicos son! Todo sea por Dios!

VILLANCICOS.

El insigne Ayuntamiento los consumos ha subido, por eso los oriolanos se encuentran tan *consumidos*. *Carrasclás*, y si los consumos *carrasclás*, siguen como están, *carrasclás*, entonces diremos... *carrasclás, carrasclás, clás, clás*.

Ahora en estas elecciones los oriolanos debemos, elegir un diputado que hable bien en el Congreso.

Carrasclás, pues de lo contrario, *carrasclás*, nos sucederá, *carrasclás*, que siempre estaremos... *carrasclás, carrasclás clás., clás.*

Con muchísima insistencia pedimos un día y otro que se nos atienda y que por Dios no haya sordos.

Carrasclás, más al no atendernos *carrasclás*, es muy natural *carrasclás*, que la gente diga.... *carrasclás*, *carrasclás*, *clás*, *clás*.

Mucho nos ha sorprendido la lectura de cierto suelto inserto en «El Diario de Orihuela», por lo extraño de su fundamento y por lo desatinadas que son las apreciaciones que en él se hacen.

De extrañar es que un colega de tan larga y bien aprovechada experiencia, á la par que de tan buen servicio telegráfico, como dice él mismo ser, en el suelto-anuncio-reclamo á que nos referimos, salga por ahí dando tumbos y diciendo desatinos.

Como ya nuestros abonados saben, el martes pasado publicamos un suplemento con los que se creían fuesen los siete premios mayores del sorteo de la lotería llamado de Navidad.

Pues bien: el que tuviéramos la suerte de ser los primeros en dar á conocer á nuestros suscriptores los números agraciados con los premios de el último famoso sorteo, llenó á «El Diario de Orihuela» de «justa indignación.»

Nosotros comprendemos que el colega se indignara *justamente*, nó al saber lo que había sucedido, nó, sino al oír pregonar la lista de los números; y que no se indignó por lo ocurrido lo probamos con solo hacer constar que el periódico *justamente* indignado publicó la noticia, que según él era de ilegal procedencia, y, que dió motivo á su indignación *justísima*.

Aunque nadie, absolutamente nadie, así posea para su servicio telegráfico veinte *Menchetas* y otras tantas agencias *Fabra*, nos puede demostrar que nuestro suplemento se publicó gracias á la *indiscreción* de un digno oficial de telegrafos, como dá á entender «El Diario de Orihuela» en el suelto de referencia, pues bien pudo un amigo nuestro de Alicante ser la causa de que el diario local se indignara de una manera tan *justa*, vamos á suponer que, al decir el periódico en cuestión que nuestro suplemento vió la luz pública con motivo de las indiscreciones de un empleado de telegrafos, solo *piñó* en lo de las *indiscreciones* y que, efectivamente, un empleado de telegrafos nos favoreció con la nota de los números premiados.

¿Acaso puede el Sr. Jefe de telegrafos, ni el Sr. Director General, ni nadie, amonestar á un empleado porque éste haya dado conocimiento á quien lo haya creído conveniente del texto de un telegrama que es de su *exclusiva propiedad particular*?

¿Cree el colega que porque paga una agencia de noticias, tiene derecho á usar, él solito, todos los hilos telegráficos de la nación?

Los cargos que dirige nuestro local y diario compañero al funcionario de telegrafos son injustísimos, porque no es, ni puede ser nunca, una extralimitación de atribuciones, el que un oficial de telegrafos diga, á quien quiera, el contenido de telegramas exclusivamente suyos, que es lo que pretende «El Diario» que sucedió el pasado martes.

Después de todo, admitimos que la indignación del colega haya sido *JUSTA* (aquí de la impropiedad de ciertos nombres propios.)

No le extrañe al colega, que no tengamos nosotros servicio telegráfico, pues en una localidad de la importancia de la nuestra no es necesario más que un solo buen periódico para satisfacer las necesidades del público.

Nosotros no podemos hacer más que, cuando haya alguna cosa importante, adelantarnos á «El Diario de Orihuela» (sin hacer uso del telegrafo, por supuesto) para darla á conocer.

Y.... ¡diga V.!... ¿cuesta muy cara esa agencia?

SUETOS Y ATADOS

Dato que demuestra que en este país es una locura ejercer la acción popular.

Las costas que originó dicho recurso acerca del crimen de la calle de Fuen-carral ascienden á 40,000 duros.

Según se dice en Cadiz, Peral insistirá en pedir la licencia absoluta, y caso de no acceder el Gobierno á la petición, saldrá para el extranjero, desde donde hará público todo cuanto ha ocurrido con su invento.

Hemos recibido, por vez primera, la visita de nuestros colegas «El Liberal de Jaen» «La Voz Minera» de Almadén, «El Liberal de Moguer», «Osuma al día» y «El Eco de Estepa.»

Agradecemos á todos su atención.

Aunque el público nos ha dispensado un favor que no nos merecemos nos vemos precisados á suspender, por ahora, la publicación de nuestro semanario.

Esta determinación se funda en cuestiones puramente particulares.

Figurense Vds. que en la China se ha muerto un primo de una que es casi novia de un querido amigo nuestro, que hoy es martes, que este es nuestro; número trece y que queremos cumplir eso que aconseja que en año nuevo se haga vida nueva, é ireis haciendos cargo, amables lectores (somos muy finos, ¿eh?) de lo inevitable que es nuestra desaparición.

Conste que esto es solo por algunos días y que reapareceremos.

Esto lo decimos para que no llore nadie.

Actualmente se están construyendo en Lion magníficos wagones de gran lujo con destino á la línea de ferrocarriles Andaluces.

Una de las celebridades de la China, según afirma la prensa de Pekin, Horv-Kna, el comerciante más rico de todos los que trafican en té, acaba de morir en Cantón. Su fortuna se eleva á 1480 millones de reales.

Hemos tenido el gusto de admirar una paleta que representa una *chula parisiana* debida al novel pincel de la bellísima rosa del vecino vergel murciano, Sta. Doña Dolores Soriano, dedicada por su distinguida autora á su primo, nuestro querido amigo, D. Enrique Lizon.

Perfección en el dibujo, delicadeza en la combinación de colores y un conjunto en extremo agradable es lo que verdaderamente tiene que admirar este cuadrito y mucho más si se tiene en cuenta que es debido á unas manos que si bien empiezan ahora á cultivar el terreno del arte, dejan vislumbrar para más adelante una artista de excelentes condiciones.

Reciba la Sta. Soriano nuestra poca valiosa y sincera enhorabuena.

Hemos recibido un ejemplar de la obra «La blenorragia en el hombre á uretritis blenorragica» debida á la pluma de nuestro amigo el médico-cirujano por la Universidad de Madrid D. José Grifol.

Es una obra que reportará indudable utilidad y que dice mucho en favor del Sr. Grifol.

Agradecemos el ejemplar y felicitamos á su autor.

El sábado por la noche hubo un pequeño incendio en una tahona de la calle de Santiago, que fué extinguido al poco tiempo de originarse.

Se ignora la causa del siniestro.

Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro respetable amigo el teniente coronel de la Guardia Civil D. Ildefonso Ayarra Goyeneche y á su señor hijo nuestro apreciable colaborador el Sr. Ayarra Sanchez.

Esta mañana a las siete falleció la hija mayor de D. Luis Bueno y Llopis. Enviamos a nuestro amigo y á su atribulada familia la expresión de nuestro sentimiento.

Las hijas de la reina Victoria no son solamente buenas costureras sino excelentes cocineras.

Desde muy pequeñas tenía cada una una pequeña cocina, en la que aprendían a codimentar diversos platos, con especialidad pasteles y pudings, convirtiéndose también en compotas las frutas que ellas mismas cogían en sus parques.

Una de las princesas, sobre todo, honra el arte culinario y pasa por ser también princesa en su oficio.

DE ANTANO Y HOGANO

A ELLA.

A tí graciosa pollí—
airosa, esbelta, elegan—
y simpática y boní—
un poeta granadí—
hoy te dedica su cán—
No juzgues como ilsón—

lo que decirte pretén—
claro, liso llano y prón—;
pasó mi tiempo de tón—
y á la justicia me atén—.
Que eres bonita y gració—
yo confiesa el que te mí—;
Yo te he visto una vez só—,
y no te eché cuatro fló—,
porque aun me queda jui—.
Con la niev é de mis cá—
y esta mi cara arrugá—
por la vejez destructó—,
dignas de buen garrotá—
hubieran sido mis fló—.
Pero faltarte no pué—
as flores si las desé—,
habiendo tanto Tenó—
capaces con un piró—
de arrancarle á uno tres mué—.
Yo tan solo, linda ni—,
lo que decirte podrí—,
si el saberlo no te asús—,
es, que por ser tan boní—
aunque soy viejo me gús—.
Tú tienes por ojos só—
que por hermosos envi—;
rosadas son tus mejí—,
y el aroma de mil fló—
en tu aliento se respí—.
Detallar una por ú—
tus perfecciones quisí—,
pero fuera vana empré—
pues tus encantos son mú—
y es muy grande mi pere—.
Además con este frí—
estoy yerto y tiritan—,
me gustas, eres boní—;
dame tu calor y abrí—
y yo te daré mis cán—.

P. M. Estañ.

Solución á la charada del número anterior.

Tarragona.

ESQUELAS SECRETAS

M. de Agujeros M. Murcia. Por creer que es V. impaciente y para adelantar tiempo le hé contestado en «La Prensa» Cuando se vea V. sin *asunto* y con ganas de escribir no tiene más que hacerme sereno y *tutití mundi contenti*. G. P. (Hay un sello que dice: «Diputación provincial. Churra.»)

Gordo. ¿Es V. el 15,010? Si es así, he hecho un descubrimiento: los premios mayores escriben muy mal.

Canastos. Si quiere V. aguardar..... publicaremos sus *castos*.

Recibí su carta. Tenga V. la amabilidad de explicarse más.

A. S. Madrid. ¿A que voy á contestar G.

F. M. de A. Según me ha indicado el Sr. de Torremendo padeceis lombrices. Por esto, señor mio, no he creído conveniente enviaros dulces de la boda.

D. B. Ll. De lo que me hablaste el 25 no puedo hacer nada como no cumplas lo ofrecido. *Leunani*.

Toña. La Union.—Recuerdos á Lucio. Dice tu hermano que sigues tan alcornoque. Leimos el versito. ¡Ingrato!

Peral.—Olmo y gracias, porque á V. se le puede aplicar aquello de «no pedir peras al olmo.»

A. B. C.—Sí, ¿eh? No queremos copias.

Imp. de Luis Zerón, Hostales.

SECCION DE ANUNCIOS.

EL ALACRAN

SEMANARIO IMPARCIAL

DE LITERATURA É INTERESES MATERIALES.

Se publica los Martes.

Se admiten anuncios á precios convencionales. Pagos adelantados.

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Toda la correspondencia á la Redaccion y Administracion, San Juan 28.

LA ALICANTINA

FABRICA DE YESO Y CAL

Prolongacion calle de Valencia.

ALICANTE.

PRECIOS EN FÁBRICA.

Yeso comun, 10 pesetas metro cúbico.

Id. blanco 1.^a 20 id. id.Id. id. 2.^a 15 id. id.

Cal común, 9 pesetas metro cúbico.

INTERESANTE

Se confeccionan con esmero, prontitud y economia, entre otros géneros, calcetines y medias de todos tamaños, refajos, cubre-piés de cama, boinas para niños, flecos, etc. etc.

Para más detalles:

Calderon de la Barca núm. 20.

A la disposición de Vds.

GUANOS

legítimos del Perú y artificiales. Se venden en los almacenes de don Manuel Pacheco Vassallo, Castaños 32, Alicante.

NO LEER

Garrofas mollares á 1'50 ptas. arroba.

PLAZA DE LA CONSTITUCION NUM. 4.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO

DE

LUIS ZERON Y GARCIA

CALLE DE HOSTALES.

En este acreditado establecimiento se hacen toda clase de trabajos con prontitud, elegancia y baratura, como son; libros talonarios, estados, circulares, membretes, facturas, tarjetas de visita, id. de enlace, documentacion de ayuntamientos, de consumos y oficinas particulares, reglamentos de sociedades, folletos, periódicos, esquelas de defuncion, programas, carteles, recibos, prospectos y todo lo concerniente al ramo de imprenta.